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Comité plénier 

Réunion ordinaire 

Procès-verbal7 

 

2024-06 

le lundi 17 juin 2024 

19 h 00 

 

PRÉSENTS M. Georges R. Savoie 

 M. Philippe Allain 

 Mad. Albertine Savoie 

 M. Denis Doiron (à distance) 

 M. Eymard Savoie 

 M. Michael Comeau 

AUTRE Mad. Jessica Robichaud MacKnight, greffière suppléante 

ABSENT M. Jeannot Doiron, directeur général et greffier municipal 

_____________________________________________________________________ 

1. Ouverture de la séance 

M. le maire procède à l'ouverture de la réunion à 19h08. 

2. Relevé des présences 

M. le maire s'assure que le quorum soit atteint. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Michael Comeau 

Appuyé par M. Eymard Savoie 

Que l'ordre du jour de la réunion ordinaire du comité plénier du 17 juin 2024 soit adopté avec 

suppression 6.1 Dossier ressource humaine et avec ajout 6.7 Prise d'eau salée pour l'usine de 

La Maison BeauSoleil Inc. 

ADOPTÉ 
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4. Déclaration de conflit d'intérêt. 

Aucune déclaration. 

5. Lecture et adoption des procès-verbaux. 

5.1 Procès-verbaux du 18 mars 2024, 25 mars 2024, 13 mai 2024, 27 mai 2024 et 6 juin 

2024. 

Proposé par Mad. Albertine Savoie 

Appuyé par M. Eymard Savoie 

Que les procès-verbaux des réunions du comité plénier du 18 mars, 25 mars, 13 mai, 

27 mai et 6 juin 2024 soient adoptés tels que présentés. 

ADOPTÉ 

 

5.6 Suivi des procès-verbaux 

6. Recommandations émanant de l’administration 

6.1 Achat du terrain rue W. Gay (NID 40210759) pour agrandissement du terrain du 

Sportplex. 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par Michael Comeau 

Que le comité plénier autorise Mad. Melissa Near à faire parvenir une contre-offre à 

l'agente immobilière du vendeur pour la somme de 22 000 $ plus T.V.H. et que chaque 

partie paie leurs propres frais d'avocats. 

ADOPTÉ 

 

6.2 Évaluation de l'implantation de la loto 50/50 (Sportplex) 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par Mad. Albertine Savoie 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal d'accepter de retenir les 

services de l'entreprise MCG Media au montant de 15 000 $ plus les frais de 

maintenance et mise à jour au montant de 2 750 $ afin de procéder à l'implantation en 

ligne de la super loto 50/50 Sportplex. 

ADOPTÉ 
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6.3 Route des papillons de la Péninsule acadienne / Appel d'offres TD 24-01 - Création 

d'une structure de papillon. 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par M. Eymard Savoie 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal d'accepter de faire partie de 

la route des papillons de la péninsule acadienne et de choisir le papillon Polyphème 

d'Amérique. 

ADOPTÉ 

 

6.4 Nouvelle enseigne pour le parc de l'île-aux-foins. 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par M. Eymard Savoie 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal d'accepter la nouvelle 

enseigne pour le parc de l'île-aux-foins avec les modifications recommandées. 

ADOPTÉ 

 

6.5 Ice Breaker pour MT6 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par Michael Comeau 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal d'accepter de faire l'achat d'un 

accessoire "ice breaker" pour le MT6 au montant de 14 500 $ + T.V.H. auprès de 

l'entreprise J.D. Strang Enterprise Ltd. 

ADOPTÉ 

 

6.6 Quais flottants 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par M. Eymard Savoie 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal d’accepter de sortir une 

soumission pour la vente des anciens quais flottants en bois de l'île-aux-foins, lesdits 

quais n'étions plus utilisés, et ce, après avoir vérifié avec l'administration portuaire de 

Neguac. 

ADOPTÉ 
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6.7 Prise d'eau salée pour l'usine La Maison BeauSoleil Inc. 

Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par M. Eymard Savoie 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal d'accepter d'autoriser 

La Maison BeauSoleil Inc. de creuser sur la propriété du quai de bas Neguac détenue 

par la municipalité pour prise d’eau salée pour l'usage de l'usine aux frais de La Maison 

BeauSoleil Inc. 

ADOPTÉ 

 

7. Ajournement 

L’ordre du jour étant épuisé, M. Eymard Savoie propose l’ajournement à 20h11. 

 

 

 

   

Mad. Jessica Robichaud MacKnight, 

greffière suppléante 

 M. Georges R. Savoie, maire 

   

 


